



檜山北高 総合学科通信

錬心大望

第16号 (令和4年8月発行)

○インターンシップオリエンテーション

檜山北高校では毎年2年次でインターンシップを行っています。今年度は7月14・15日に実施予定です。今日6月22日(水)は、それに向けての最初の授業、オリエンテーションを行いました。

パワーポイントとプリントを使って職業観や勤労観について考えました。



周りの人と話し合ったり、何人かの生徒には自分の考えを発表してもらったりしました。



また、社会人基礎力チェックシートでもとにリーダーチャートを作成し、自分の強みや不足している部分など自己分析を行いました。

それをもとにわかったこと、考えたこと、感じたことなどをまとめてもらいました。



今まで気付かなかった新しい自分に出会えたでしょうか。自己評価はとても低かったけど、周りとお話することで、思った以上に評価が高いことに気付いた生徒もいたみたいです。

○授業見学

1年次は6月23日24日に授業見学を実施しました。本校は総合学科であることから2年次からの授業は選択制になっていきます。

自らの進路に関連した授業や興味・関心のある授業を適切に選べる機会として先輩方が実際に授業をやっている様子を見ていきました。

授業では1年生も実際に体験してみたり、教室内を自由に動き回ってみたりして、先輩方の日頃取り組んでいる授業の様子を見学させて頂きました。

ぜひこの機会を生かして適切な科目選択、進路実現につなげてもらえればと思います。



○マナー講座

2年次は7月1日(金)に商業科の橋本先生を講師として、マナー講座が開かれました。

この後インターンシップで各企業へ出向く前に、社会人としての心構えやマナーについて資料を参考に確認しました。



また、電話のかけ方、名刺交換、最後に挨拶やお辞儀の仕方を実際に行いながら楽しく学びました。



2人組での電話のかけ方



名刺交換



←最敬礼 同じ角度でできてます。

7月14日、15日のインターンシップでは、本日学んだことを実際の場でできるようにがんばります。

○インターンシップまで1週間！！

7月6日(水)はインターンシップまで1週間に迫りました。それぞれ興味のある職業や進路に合わせて希望を取り、北檜山町、今金町へ学びに行きます。



先日のキャリアⅡの授業では、インターンシップに向けて電話のかけ方を学び、2人1組で実践的な練習をしました！



SNSが発達し電話離れした現代だからこそ、話し言葉ではなく、正しい日本語で丁寧に話すことに慣れてほしいです！一生懸命取り組んでいました！

その後は、実習目標シートの記入に取り組みました。実習目標シートには、部活動や趣味特技、長所短所などの自己PRから、業種を選択した理由、目標を記入します。

下書きが完成したら、担任のチェックを受け、清書！こちらも誠意を込めて取り組んでいました！



○高校生のための金融リテラシー講座

7月14日(木)1年次家庭基礎の授業にて日本郵便北海道支社金融営業部コンサルティングアドバイザーの池田様を講師にお迎えして、出前講座「高校生のための金融リテラシー講座」を行いました。

今年度より高校家庭科の授業内容に、金融教育が含まれたこともあり、今回の講座を実施しました。近隣3局長様もご同席され、まずは、家計管理とライフプランニングについて講義形式で学びました。



その後、将来設計に必要なお金についてグループごとにテーマを決めてグループディスカッションを行いました。選ぶテーマは様々ですが、大学進学する場合・持ち家を購入する場合・車を購入する場合・結婚する場合…などにおいて、どのようなことが考えられるか、どのくらいのお金が必要になってくるのか、何に気が付いたらいいか…などを話し合いました。

郵便局の方からのアドバイスも参考にして話し合いをしていました。みんな真剣に考えていました！



ディスカッション後には、各グループで話し合った内容を代表の生徒が発表しました。どのグループもしっかりとした考えを持っていて感心しました。その後、お金を使う・貯める・増やすということについて講義していただきました。



今年の4月より成人年齢が18歳となりました。この講座を受けた1年次生は2年後には成人をむかえ、1人で様々な契約等を行うことができます。近いところ言えば、卒業後に奨学金を借りたり車を購入したりと大きなお金の話が多くの生徒にかかわってくると思います。この講座から、自分のライフプランについてお金の面でも考えてくれればと思います。

日本郵便北海道支社のみなさん、出前講座で来校いただき本当にありがとうございました。